広島で『Gフサミット』が開催されました!

《交通規制予定が発表され・・・》 5月19日~21日で、G7広島サミットが開催されました。それに伴い、5月18日~22日で高速道路及び一般道路の交通規制予定が発表されました。

当社廿日市本社は、①バルク車へLPガスを積み込む充填所へのローリーが高速道路規制により徳山基地からこれない可能性があること、②広島市内のバルク車配送先が一般道路規制により配送できなくなる可能性があること、③本社前の道路が整備されたことから、各国首脳の宮島訪問時にその道路を使用(規制)する可能性が高いことから、約1ヵ月前の4月20日以降関係各社/社内で打合せをし、通常であれば当該期間で80 t程度の配送量を、前倒し/後倒し配送等の調整を行い、半分以下の30 tまで圧縮する予定を立てました。







①高速道路規制は、広島IC以東しか行われず、ローリーの運行に支障はありませんでした。②朝早く(6時~9時)のバルク配送としたため、一般道路規制には引っ掛かりませんでした。③米国バイデン大統領はヘリコプターで、その他首脳は船で宮島訪問したため、本社前の道路規制はありませんでした。

「大山鳴動して鼠一匹」という結果でしたが、道が良くなったことを幸いとするしかありません。 (ノД`)シクシク…

どんな制約があっても、「安定供給」の努力をします。